
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 999/2023

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Ricardo Cardoso
Secretário de Infraestrutura

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União Brasil,
solicita saber se há possibilidade de estender a pavimentação asfáltica até o portão
de acesso a empresa OSSOTUBA, e de implantar acostamento em um pequeno
trecho da Rodovia Alfredo Anacleto da Silva, na comunidade de Sertão dos Mendes,
próximo a referida empresa. 

Justifica-se tal pedido, devido ao grande número de caminhões pesados
que vão diariamente carregar e descarregar na empresa OSSOTUBA. Boa parte da
produção da empresa vai para exportação. A implantação do acostamento se faz
necessário tendo em vista ter um grande número de caminhões que ficam
aguardando as cargas para transporte às margens da Rodovia, gerando
insegurança aos usuários, além de sérios riscos de acidentes.

Sala das Sessões, em 21 de agosto de 2023.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


